ОБЪЯВЛЕНИЕ

О ЗАПРОСЕ КОТИРОВКИ ЦЕН

Текст данного объявления утвержден комиссией по запросу котировки цен по решению “N1” от 11 августа 2017 года и опубликован согласно статье 27 закона РА “О закупках”

Код запроса котировки цен: OBT-GHAPDzB-17/10
Заказчик – “Национальный Академический Театр 

ОПеры и Балета им. Ал. Спендиаряна” ГНКО , который находится в г. Ереван, по адресу ул. Туманяна 54, объявляет запрос котировки цен, который осуществляется одним этапом.
Отобранному участнику данного запроса по установленному порядку будет предложено заключение договора (в дальнейшем - договор) по поставке накальных лампов. 
Согласно 7-ой статье закона “О закупках” любое лицо, независимо от того обстоятельства, что оно является иностранным физическим лицом, иностранной организацией либо лицом без гражданства, имеет право участия в процессе закупки.

Критерии лиц, не имеющих право на участие в запросе котировки цен, а также предьявляемые участникам критерии квалификации и предоставляемые документы для оценки этих критерий установлены по данному процедурному приглашению.

Отобранный участник определяется из числа участников, представивших заявку, удовлетворившему требованиям приглашения по принципу отдачи предпочтения участнику, представившему предложение на минимальную ставку. 

 Для получения заявки на бумажном носителе  необходимо обратиться к заказчику, считая со дня даты опубликования объявления 7 дней. Кроме того для получения приглашения на бумажном носителе нужно подать заказчику письменное заявление. Заказчик обеспечивает предоставление приглашения на бумажном носителе бесплатно (последующий первый рабочий день после получения такого запроса). 

По требованию выдачи приглашения в электронной форме заказчик бесплатно обеспечивает получение приглашения в течении последующего рабочего дня получения заявки о предостовлении приглашения в электронной форме.

Неполучение приглашения не ограничивает право участника на участие в запросе котировки цен.

Заявки на запрос котировки цен необходимо представлять в электронном виде посредством системы Armeps (www.armeps.am) считая со дня даты опубликования объявления 7 дней. Заявки, кроме заявок на армянском, могут быть представлены также на английском и русском языках.

Жалобы по поводу данной процедуры нужно предъявлять в Апелляционный совет закупок по адресу город Ереван, ул. Мелика-Адамяна 1. Апелляция производится по установленному порядку запроса котировки цен. Для предъявления жалобы необходима плата в размере 30 000 (тридцать тысяч) драм, которую нужно перевести на банковский счет казначейства “900008000482”, открытый на имя Министерства Финансов РА.

Для получения дополнительных сведений по поводу данного объявления можете обратиться к секретарю оценивающей комиссии Гайку Гегамяну.

Адрес электронной почты  “Национальный Академический Театр 

ОПеры и Балета им. Ал. Спендиаряна” ГНКО – opera.gnum@mail.ru
Номер телефона – 010546159
Заказчик – “Национальный Академический Театр 

ОПеры и Балета им. Ал. Спендиаряна” ГНКО
ANNOUNCEMENT
ON SURVEY OF PRICING

The text of this announcement is approved by the Pricing inquiry commission’s «N 1» decision of  11 August
 2017  and is published according to Article 27 of the RA Law "On Procurements"

Pricing Request Cryptogram OBT-GHAPDzB-17/10
The Customer, ALEXANDER SPENDIARIAN OPERA AND BALLET NATIONAL ACADEMIC THEATRE, NON-COMMERCIAL STATE ORGANIZATION, OBT NCSO

, which is situated in Tumanyan 54 Str., Yerevan, , is announcing a pricing query.

The selected Pricing survey respondents, in defined order, will be offered to sign a performance Contract for the supply of Incandescent lamps. (Hereinafter Contract).
According to the Article 7 of the “Law on Procurements", Any person, regardless of his factor being foreign individual, organization or person without citizenship has an equal right to participate in the pricing survey.

The qualification criteria for not eligible people to participate in survey, as well as the people not having the right to participate in the survey and the needed documents to be provided for the evaluation of those criteria are set out by the invitation of the same procedure.

The Selected participant is being decided among the number of applicants rated sufficient to the requirements of the invitation by the principle of giving preference to the bidder offering the lowest price.
In order to get the printed version of pricing survey invitation there is a need to apply the Customer counting since this announsement’s publishing 7 day, 12:00 o’clock. Moreover, to receive the paper form of  an invitation the customer should be introdused a written application. The client provides a hard copy of the invitation for free (in the first working day following the receipt of  the request).
In the case of the request an invitation in electronic form, the customer provides a free invitation to the issuance date of receiving the application in electronic form within the next business day.

Failure to receive an invitation does not restrict the participant's right to participate in pricing survey.

Applications, besides Armenian language, can also be submitted in English or Russian.

Bid opening will take place electronically through the e-procurement system Armeps, counting from the date of the announcement on 12 July 2017 at 12: 00 pm.

Complaints regarding this procedure must be submitted to the Procurement Appeals Board, c. Yerevan, Melik Adamyan Str. 1 address. Pricing appeal as defined by the survey invitation. The required complaint filing fee is  30 000 (thirty thousand) AMD, which will go to "900008000482" Treasury bank account opened in the name of Armenia's Ministry of Finance.

For more information regarding this announcement, please contact the secretary of the evaluation committee, Hayk Gegamyan.

ALEXANDER SPENDIARIAN OPERA AND BALLET NATIONAL ACADEMIC THEATRE, NON-COMMERCIAL STATE ORGANIZATION, OBT NCSO

e-mail address is: opera.gnum@mail.ru
The phone number is: 010546159
Client: ALEXANDER SPENDIARIAN OPERA AND BALLET NATIONAL ACADEMIC THEATRE, NON-COMMERCIAL STATE ORGANIZATION, OBT NCSO

